野原地区コミュニテ

長雨の候、6月11日いよいよ九州地方も梅雨入りしました。皆様お元気に お過ごしでしょうか。

と言っても5月から6月上旬は長期の日照りに見舞われ、川底のコンクリー トが見えるほど、谷からの水も減りました。先月も田植えの話題をお伝えしま したが、あれから地区によっては田んぼに水が張れないところも多くありまし

2022 ★ 第57号

事務局だより • 6 月号



た。農家さん達の憔悴しきった様子に掛ける言葉もなかったのですが、6月5日の雨がまさに慈雨となり、ようや く田植えも済んだようでご苦労様でした。今年の梅雨入りは昨年より1ヶ月遅くなりましたが、これで平年並みで す。さわさわと心地よい水音を立てて、水路に清流が戻りました。良い加減に雨が降って、梅雨末期に線状降水帯 の被害がないように、美味しいお米ができますようにと願うばかりです。 📯 🐣 🌄

R4.6.8 (水) **轟小学校 1 年生**

が開催されました





恒例、新入生の交通安全教室が市総務課により実施されました。鹿 島署員福田様、嬉野市交通安全指導員坂田様、婦人会岸川様·山口 様・辻田様が参加されました。「手を上げて、運転手さんによく目立つよ うにするんだよ」などのおまわりさんのお話、婦人会から紙芝居「カッパ の3兄弟|披露と、手作りのしおりが贈呈されました。後半は外へ出て 信号の渡り方を実践。最後に総務課・団さんより「川に持ち物を流してし まっても拾わずにバイバイすること」と水の危険のお話があり、心のこもっ た安全教室となりました。上手にハイと返事をして聴くことができました。





今月のお花



花菖蒲 (アヤメ科)

花言葉「嬉しい知らせ」 「優しい心」

あじさい 紫陽花 (ユキノシタ科)

「和気あいあい」「強い 愛情」「謙虚」「神秘」 アマリリス (ヒガンバ †科)

「輝くばかりの美しさ」



(この写真は色見本です ☆)

校区の方々から綺麗な お花を頂戴しました。 どうもありがとうござ いました。

ご苦労様です

復旧間近、防火·生活用水路崩壞現場(中不動区·下不動区共有)





令和3年8月11日からの大雨で12日には用水路が崩壊しました。その後、区長さんはじめ地元の方の地道な作業と業者さんの技術でここまで復旧しています。7月には待望の水路が元の場所に開通するそうです。本当に頑張ってこられました。





地域づくり部会

ガレージ朝市 R4.6.12(B)





多くの出店とお買い物のお客様にお出で頂きました。大変嬉しかったです。どうもありがとうございました。新規出店(金物)、手編みの食器洗い、大すり鉢、あじさい、小菊、お米、根菜、葉物、いんげん豆、夏みかん、ごぼう飯、お赤飯、お饅頭などバラエティに富んだ品揃えで盛況となりました。井戸端会議も、退院報告から災害復旧までいろいろ。朝早いですが、これからもご来場下さいます様お願い致します。次回は7月10日(日)7:00~8:30(完売次第)迄です。

5月の朝市がちょっと淋しかった様子をお伝えしたところ、6月には









夏休み工作ご参加募集!「ラジオ工作&電波教室」8/6(土)13:30~16:00 会場:コミュニティ 7月に回覧します

文責:谷山佳世 轟・大野原地区地域コミュニティ ☎&FAX 43-3256 いつもお読み頂きありがとうございます。